
Giulianova. La Corte dei Conti fa chiarezza sulle indennità degli ex
amministratori della giunta Mastromauro
 

Il Sindaco di Giulianova, Francesco Mastromauro, il giorno delle dimissioni, sabato 6 ottobre 2018

A seguito di richiesta di parere del Comune di Giulianova presentata in
data 30 luglio 2019, sulla questione delle indennità degli ex
amministratori, la Corte dei Conti – Sezione di controllo regionale per
l’Abruzzo ha chiarito, con parere pervenuto in data 12 settembre 2019, che
la Legge 133/2008 elimina ogni possibilità di incremento di indennità di
funzione e di presenza rispetto alla misura determinata dal Decreto
Ministeriale n. 44/2000. Il Sindaco Jwan Costantini non ha potuto far
altro che demandare alla Segretaria Comunale di sollecitare gli uffici
competenti alle azioni conseguenti.
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